

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・カリオロジー ペリオドントロジー の理解を深めた
臨床に生かしていく。
- ・無形の財産を持ち、社会を変える歯科衛生士になる。
- ・3月31日までに口腔内写真3分き30枚になる。
- ・2時間ありがとうございました。
- ・じっくりと丁寧に指導ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・今回のセミナーで 実際 DHさんと関わるなかで、見たツールを
使いただけではなく、伝え方がとても大切で あることを
学びました。
- ・質を大切にし、いかにツールとうまく使い、どうやって伝えると
しっかりと学んでくれるかと頭に置き日々診療に臨んでいこうと
思いました。
- ・本日は歯科のDHさんのようになりたいと思いまして。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 今回2回目のセミナーを受けて、自分や医院の問題点が具体的に分かりましたし、他医院の現状も知る事ができ今後の改善点を知る事ができました。
- ・ カリオロジー、ペリオドンテロジーの基礎を33人と学ぶ事ができましたので、今後患者さんに正確な知識を伝え、むし歯や歯周病がどのようにしてできるのか患者さんがきちんと理解してMTMを通じて自分の口腔内の現状を知る事ができます。力になりました。
- ・ サリバテスト、口腔内写真撮影、10枚法の実習を受けて問題点も分かりましたし、実際に白崎�んに直接教えていただきましたので、自信もつきましたし、MTMの流れへの質問についても丁寧に教えてもらう事ができ良かったです。
今後、医院の方に帰ってから技術の向上につなげたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回のセミナー終了後、病院内でも、MTMを取り入れてきました。やってみて、口写のむずかしさ規格性のあるX-RAYのとり方、患者さんへの理解を得る事のむずかしさがわかりました。サソバテストから、カリオグラフィ実施するにあたってのたくさんの疑問も生まれました。それを2日間のセミナーで、たくさん学ぶ事ができました。担当の白崎さんはとても優しく、的確に、教科書に教えて下さいました。

5月のセミナー毎に、もとづけばやく、資料をまとめたりするにはそれなりに、明日からやく(エリカ)です。もつと自身を持って患者さんの口腔ケアができるようになりますように、勉強していくつもりです。

2日間、本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自分の ディタルエクスガ" 低く、知能もえいじと、
患者指導が" でます" 行動変容を起こす事は
厳しいうを痛感した。
レントゲンや口腔内写真モニタ" 最も 2012.11.22 に 13:12:21 まで
読み取れていないので、患者のリストに何かが
正確に把握できていない。
現状、疾患をかかえたままメイティナスに移行して
いるのではないか? と感じました。
MTM を行う前にまず自分自身のレベル up に努めようと
思ひます。
今回も、セミナーに参加できて良かったです。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

質問用紙

セミナー感想

〈1日目〉

カリコジーとパリオドントロジーのお話しを聞いて、とても興味深く、自分の中に落とし込むに、
していきたいです。そして患者さんにも伝わるようにな
かりやすい説明をしていきたい。

〈2日目〉 実習を行って、診療中の疑問点を
質問することができ、PHOTOを撮る時の
注意点を理解することができました。後輩にも
伝えたい!!
デスクションでは、「何でいたる?」という事と
常に持つてつまめていく大切さや、その人の歯を
守るために資料から読み取る力もとものと
身につけていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開業前に来てよかったですと実感しています。
特にカメラワークなど全く未経験な部分なので、
これからは監視床にいかせるように、MTMを
しっかりとやるといけようなシステムづくり
をしていこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・相互実習で写真撮影、レントゲン位置付けのくわい
ホントもってもていねりに教えていただき、参考にな
なりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

Drも参加されていたみたいありますと
ございました。

今日、2回目となる Drも同く必須
かあると感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目、カリオロジー、ペリオドントロジーのお話を伺いました。

何回かこりや、本を読み返すことで、自分の中に落とし込んで、患者さんごとにその方に合った患者教育ができるBHになります。

2日目の口腔内写真実習では 何が原因で規格からずれてるのか 教えていたたいて、苦手な部位や癖を克服出来そうです。

患者説明用ソフトを使ってのケリバの結果の伝え方なども分かりやすく勉強になりました。

自分のスキルの足りなさも実感したので努力していく所になります。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

毎回DHさんの患者への説明の仕方に衝撃です。
私が聞いても「うか」と感じて、口が動かされる話を
するので、そのためにはまず自分に自信が持てるように
もっと勉強しなくてはと思いました。

実習では教わった技術を他のスタッフにすべて伝えられる
様にしたいと思います。自分が見えていませんでした。

私は今まで現状、これからばかりを患者に説明
していました。まず「なぜ?」と一緒に考えなければ
何も始まらない。

今回~~学んだ~~事を帰って伝えたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回も2日間 貴重な時間をいたしました。

1日目は専門学校でも勉強したはずのカリオロジー、ペリオドントロジーの基本をきちんと理解していかれた。忘れていたことが多く、あらためて カリオロジー、ペリオドントロジーについて理解することができました。
勉強したこと自分なりに 整理して 臨床の場でも生かしていきたいと思います。

2日目の相互実習では苦手な口腔内撮影を丁寧に指導をいただけました。自分に自分が練習不足だったが思ひ知らずされました。今回教えていただいた撮影のコツまたにがんばっていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目

初期治療時の患者教育に必要な知識をつけることができました。
防御因子と攻撃因子両方のアプローチという考え方で今後は指導していくたい
と思います。

2日目

規格写真の問題点を指摘してもらって修正するためのアドバイスを
いただきました。今後改善できるよう練習していくたいと思います。
医院の環境づくりも大切なので今後早急に話し合いたいと
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回も貴重なセミナーを開催していただき、
ありがとうございます。

口腔内写真撮影は全ての患者さんのお口で
規格性のあるものを撮影できるようにします。
三つの角度や方向だけで撮れちゃうので
1枚1枚意識して撮影します。

患者への情報提供もあいまいな部分もありました。
今回のセミナーで、患者教育の重要性を改めて感
じました。毎日のホームケアと定期的なメンテナンスの
必要性を患者自身が感じられるようなアプローチ
をしていきます。

次回のセミナーもよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、オーラルフィジシャン育成セミナーを受講させて頂きました。ありがとうございます。

今回受講し改めて歯周初期治療の大切を学ぶことができました。

初期治療中にしっかりと患者教育をし、口腔内の価値を知らせる期間があり、信頼関係を築くことが重要ということを改めて知ることができました。

また、相互実習の中で自分の力を知ることができ、気をつけねばならないことを教えてもらいました。

ポイントを教えてもらうことができ、とてもよかったです。

特に口腔内写真撮影に関しては、常に規格性のある写真を撮れるように常に質を重視していくと思いました。

今日のセミナーを受講し、さらにDHTの価値を高めることができる付加価値のある人間になりたいと本気で思ってきました。

ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今は、中途半端な MTM には、ては、ていうので、
医院全体で、行えようには 王者に自分を変えないといけないと思ひます。

口腔内カメラも今までのやつちよりも 見やすし 準備も楽になりました。
練習をしっかりと 3分で"規格が揃った写真が撮れる"のです。

患者さんの意識を高めるために 説明の仕方も
勉強したいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所